

Herisau, 25. August 2021

Gemeindekanzlei Herisau
Thomas Baumgartner
Postfach 1160
9102 Herisau

Einwohnerratssitzung vom 22.09.2021 - Frage an den Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident,
sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderäte

Vor 8 Jahren ist die Ortsplanungsrevision an der Urne gescheitert, obwohl der Einwohnerrat dieser im Vorfeld grossmehrheitlich zugestimmt hat. Stein des Anstosses war wohl die Einzonung des Sonnenbergs oberhalb des Freibads. Damit gelten für Herisau weiterhin der Gemeinderichtplan sowie das Baureglement, welche 1995 verabschiedet wurden. In der Regel ist eine Überprüfung nach 10 bis 15 Jahren zweckmässig. Es ist wohl unbestritten, dass die Revision der Ortsplanung deshalb dringlich ist.

Im Rechenschaftsbericht 2020 hat der Gemeinderat ausgeführt, dass auf Grund der grossen zeitlichen Belastung der Start der Ortsplanungsrevision erneut auf 2021 verschoben wurde.

Nach nun 8 Jahren stellen sich folgende Fragen, welche ich gerne an den Gemeinderat richte.

- Sind die Arbeiten für die Ortsplanungsrevision in der Zwischenzeit aufgenommen worden?
- Wie ist das grundsätzliche Vorgehen geplant und wie sieht der weitere Zeitplan aus?
- Wie stellen Sie sicher, dass die Erkenntnisse aus der verlorenen Abstimmung sowie die Entwicklungen und Veränderungen der letzten Jahre in die Überlegungen für die Ortsplanungsrevision einfliessen?

Für die Beantwortung dieser Fragen bedanke ich mich bereits im Voraus.

Freundliche Grüsse



Raphael Froidevaux
Einwohnerrat FDP